

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 28 de octubre de 2012

Canal: Ismael Castán García

ES EL TIEMPO HOY DE ARREPENTIRTE DE TUS PECADOS, DE ARRODILLARTE A TI MISMO Y CONVERTIRTE EN EL PERDÓN VERDADERO PARA QUE ASÍ YA NO SIGAS PECANDO Y TUS PECADOS SEAN PERDONADOS.

[20121028-2] Sigo siendo el mismo de siempre y para siempre entre vosotros. Es el tiempo de hacer las cosas maravillosas del Padre en lo más interno. Hermanos, hermanas, encarnados y desencarnados que te encuentras en lo más interno del Yo Espíritu, en ti mismo como el Origen verdadero del Padre. Hoy que le has dado al punto donde te encuentras lo que eres vosotros, es el tiempo de caminar firme y demostrar con hechos el Poder del Padre a través de cada uno, tú como hijo, tú como el Todopoderoso, tú como el Dios a través del Padre.

Hoy, ya no sigas en el camino que siempre has caminado, hoy demuéstrate a ti mismo que puedes hacer aún más de lo que no has hecho. Yo te conozco, pero aún tú no me conoces porque nada más hablas de Mí sin hacer nada, te pasas el tiempo buscando por fuera en este mundo terrenal y te olvidas de ti que eres la Fuente maravillosa, el Todopoderoso. Mirad, no te ilusiones por el brillo que a través de tus ojos materiales creéis que eso es todo en este mundo terrenal, no, queridos párvulos, párvulas, mirad cómo haces el tiempo o cómo te conviertes en el tiempo de hoy, hoy luchas y maltratas tu cuerpo para obtener lo que siempre has deseado, pero fijaos muy bien de qué puede servir todo aquello si no haces nada por ti mismo.

En este tiempo, es el tiempo de trabajar el campo verdadero que existe en cada uno de vosotros, como acabo de decirte, Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida y **VOSOTROS ERES LA MISMA ESENCIA, EL MISMO PODER Y LA MISMA LUZ QUE IRRADIA DE LO MÁS INTERNO, QUE ES MI PADRE DIOS EN VOSOTROS.** Mirad, hermanos, no atesoréis riquezas materiales donde los ladrones corrompen, donde el orín destruye, donde las hormigas hacen sus nidos. Haced riqueza en lo más interno del Yo Espíritu, porque de esto vivirás por siempre cuando descubras que eres el verdadero tesoro de mi Padre.

Hermanos, hermanas, no creáis que estás solos, no, hermanos, Yo estoy contigo, al estar Yo contigo, mi Padre que lo ve todo y lo sabe todo y lo puede todo, observa cada paso que daís a través de tu cuerpo. Fijos muy bien por qué hoy en día estás aquí, todo es causa y efecto, de lo que hoy siembras mañana vas a cosechar, así te digo. **ES EL TIEMPO HOY DE ARREPENTIRTE DE TUS PECADOS, DE ARRODILLARTE A TI MISMO Y CONVERTIRTE EN EL PERDÓN VERDADERO PARA QUE ASÍ YA NO SIGAS PECANDO Y TUS PECADOS SEAN PERDONADOS,** así os te recuerdo, hermano. Fijaos muy bien, tienes tus oídos materiales pero aún se hacen los sordos porque así deseas ser, pero a mi Padre nada le hace daño de lo que tú creas, de tus creaciones, aún a vosotros fijaos muy bien dónde pones tu mirada y a dónde vas.

El amor que has vivido en esta existencia es de la carne, no de ti mismo, ese es el amor que tenéis, el amor que vive la humanidad es por lo material, no por sí mismo, fijaos muy bien a dónde pones tus pasos, fijaos muy bien en qué dirección te diriges, hermanos, os te digo esto es tuyo porque tú lo has

hecho. Más aún Yo, tu hermano que siempre estoy contigo, aunque no me veas, aunque no me sientas vengo Yo a mostrarte todo para ti, para que fijéis bien dónde te encuentras y regreses al Padre a través de tus hechos. Hermanos, hermanas, todos pueden hacer tantas cosas maravillosas, porque el poder digno y maravilloso, el poder que lo hace y lo puede todo a través de la FE DIVINA, a través del YO FE irradian cada chispa de vida que eres vosotros mismos. Luchen por sí mismos, ya no sigas luchando por obtener lo de afuera, luchen por ti mismo y todo vendrá por añadidura. Así os te digo para que ya no seas más carne que el Yo Espíritu, ya no ames lo bello por fuera y dejas de amar lo verdadero que es tuyo, ya no, ya no sigan confusos de la vida, ya no sigan ciegos, ya no sigas dormido, sino debes de despertar y abrir los ojos a la verdadera vida que mi Padre siempre ha ofrecido al Hijo para hacer su voluntad donde no hay temor, no hay odio, no hay guerra, no hay destrucción, no hay nada de lo que existe y haces en este tiempo

Mirad, hermanos, **EL CRISTO NO ESTÁ FUERA DE VOSOTROS, ERES TÚ MISMO; EL PADRE DIOS NO ESTÁ FUERA DE VOSOTROS ERES TÚ MISMO.** Nada más falta que te quites la venda de los ojos y te purifiques como el agua de vida que eres y te deis cuenta el tiempo que has perdido buscar al Padre fuera de ti teniéndolo en lo más interno. Observa este instrumento cómo tiene los ojos cerrados, ¿verdad? Pero Yo te estoy observando y mirándote en lo más interno. Mirad, cómo destruyes tu propio cuerpo. ¿Por qué te digo esto, hermanos?, porque el cuerpo no enferma al Espíritu, sino todo lo que manifiestas a través del cuerpo es por tu propia ignorancia, por tu propia incredulidad y por tu propia pobreza que esperas un Dios fuera de ti, siendo el verdadero Dios, siendo ese Cristo, siendo ese Padre Dios, siendo ese Hijo Dios y siendo ese Espíritu Santo Dios.

Todo está en ti, hermanos, **TÚ ERES LO QUE HACE MOVER A ESTE MUNDO, LO QUE HACE MOVER AL COSMOS, AL UNIVERSO, ERES EL ALFA Y EL OMEGA, TODO IRRADIA A TRAVÉS DE CADA UNO DE VOSOTROS.** Aún vosotros se creen ser UNO no siéndolo, hermanos, el SER UNO es mi Padre, el es el único verdadero que a través de Él Yo estoy entre vosotros, porque así os lo pides. Pero si supieras de ti mismo, ya no escucharás estas palabras a través de un cuerpo, sino de Espíritu a Espíritu estuviéramos comunicándonos y estando en diferentes puntos. Hermanos, no es menester dejar el cuerpo para estar en todo este Universo, para convertirte en una estrella, para convertirte en todo lo maravilloso no es menester estar afuera de este cuerpo.

Porque no hay tiempo para mi Padre, todo es en este momento, en este instante que vosotros te arrepientas de tus pecados y te conviertas en el Cristo amor y hacer su obra del Padre, hacer su voluntad. Hermanos, Yo ya estoy a través de vos, falta que despiertes y comencemos a trabajar juntos como una sola Presencia, como un solo Padre, ayudar a tu hermano es levantar al caído, aquél que te pida del pan sin levadura es convertirlo en el pan sin levadura para que nunca tenga ya ansiedad de hambre a nivel del Padre Dios. Aquél que te toca la puerta del Yo Espíritu, es porque viene buscando la verdad y tú como el Todopoderoso vas a auxiliarlo si ya se lo merece, si así viene arrepentido de sus pecados como vosotros lo haces en este tiempo. Hermanos, no esperes tiempo para cambiar, el morir es un cambio nada más, sí, hermano, y te lo he dicho siempre, el morir es un cambio nada más. Pero cuando mueres con conciencia verdadera, cuando mueres preparado en esta Ley, es el cambio que tienes que dar hoy en día. No es abandonar el cuerpo para hacer la labor del Padre, no, por eso estás aquí, por eso tienes ese instrumento, pero hoy en día no lo uses para tu propia destrucción, sino úsalo para la vida eterna.

¿Hoy qué buscas vos? ¿A quién deseas conocer vos? Hermanos, dime, te escucho si hablas con tu Espíritu y si aún no te atreves, levántate de donde te encuentras y háblame con tu cuerpo, porque libre eres para todo. Yo os te digo, ¿quién de vosotros, Espíritus encarnados, está libre de pecado? Que se levante en estos momentos, y así hablas de Mí. El tiempo que tienes en este Redil, no es para que demuestres lo que eres, pobreza en el Espíritu, sino para que te levantes, te pongas firme como el soldado a la batalla digna y verdadera, que es destruir todo lo que te detiene, lo que has puesto en el camino, y librarte, ser libre, hermano, y comenzar a hacer lo que mi Padre te ha dado. Esa es la libertad del libre albedrío, no de la que escucho que hablas.

Yo quisiera vivir en cada uno de vosotros por los siglos de los siglos, pero veo las puertas cerradas. Y cuando llegues a un hogar de tu mundo y te veas con tus propios ojos, ni el polvo lleves en las

plantas de tus pies, así en estos momentos Soy Yo entre vosotros. Ya no sigas siendo el mismo SER, como en aquellos tiempos que me demostraste llamarte Fariseo que crean su propia ley, que forman sus propios hechos y viven en la oscuridad, en su ignorancia. Aún existe el pueblo que conoces como Jerusalén, ¿verdad? Como Roma, Egipto. ¿Dime que son esos puntos sin Mí? Siguen siendo lo mismo de siempre. Y vos que estás aquí escuchándote en lo más interno, párvulos ya no sigas siendo el mismo, siempre te he hablado del cambio, ¿verdad? Y hoy, ¿qué me demuestras? Yo siempre te he observado como siempre, hermanos, y eres libre para hacerlo, pero aún te sigo amando. Yo amor, sigo siempre en ti, a como deseas convertirme, deseas formándome en vosotros, Yo sigo siendo el mismo de siempre. **Todo aquél que cree en Mí tendrá vida eterna, nunca morirá, todo aquel que crea en Mí nunca tendrá más hambre ni sed. Hermanos y hermanas, creer en Mí, es ser UNO, UNO con mi Padre, UNO con el Todopoderoso, UNO con toda esta bendita humanidad, creer en Mí a través de la verdadera Ley que es mi Padre Fe, mi Padre Amor, mi Padre Luz y mi Padre Todopoderoso.**

Así entre vosotros siempre estaré, hermanos, recordándote lo tuyo y deseando que en este tiempo, en este momento comiencen a trabajar unidos como hermanos. **Mirad, son muchos pero solamente existe UNO, un solo poder, un solo amor, de este amor que Yo vengo a recordarte que eres, es el Amor del Padre que te ha heredado como Hijo Unigénito, como el Todopoderoso.** Ya no busques a Jesús fuera de ti, conviértete en él, porque fue la única verdad y la última en este tiempo donde el Padre se le manifestó con su Gran Poder. Y vosotros también, seguir en este tiempo para que siempre se siga manifestando por los siglos de los siglos.

Adelante pues, queridos hermanos, quiero verles trabajar, no para Mí, sino para ti mismo. **Yo ya Soy, Yo ya estoy a la diestra de mi Padre, por eso estoy entre vosotros. Yo ya Soy el Camino, la Verdad y la Vida y vos también lo eres.** Yo quiero ser siempre en vosotros como la luz iluminadora que nunca se apaga, mantenme siempre así para que destruyas todo lo negativo y seas puro y verdadero. Queridos hermanos y hermanas, encarnados y desencarnados que te encuentras en este tiempo, en este punto escuchando las trompetas de vida, conviértete en ellas y sigue caminando el verdadero Camino que mi Padre te ha hecho, ese Camino largo y estrecho pero maravilloso al final, ese eres tú, hermano. Sigue siempre firme, pero demuéstalo, no nada más lo mandes al cosmos como la nada, no, si sale de ti demuéstalo con hechos porque esto regresa a ti, porque es tuyo.

Hermanos, hay una Ley de Atracción en la verdadera vida del Yo Espíritu. Cuando os te dije, nada viene de la nada, todo es causa y efecto. Hoy, hermanos, vosotros que estás aquí, encarnados y desencarnados, unifíquense en esta Ley que es tuya y que mi Padre irradia siempre en cada uno de vosotros, su voluntad siempre hacerla, siempre y cuando aquel que busca os encontrará. Primero trabaja en ti mismo, tú eres el primero para que cuando os te descubras que eres el amor y te amas como el Todopoderoso, podrás amara a todo aquel que te rodea, aquél instrumento más pequeño que se mueve en este mundo terrenal y demuestras con hechos no quitándole la vida, estarás demostrando tu humildad, tu paciencia, el Yo Todopoderoso. Porque así como tú tenéis el libre albedrío de vivir en este mundo, también tu hermano lo tiene.

Hermanos y hermanas, no te sigas convirtiéndote en tumbas, blancas por fuera y por dentro llenas de podredumbre. No sigas viniendo al redil con vestidura de ovejas y saliendo del redil sigues siendo el lobo rapaz. Ya no te sigas dañando, ni te sigas perdiendo del Camino, por eso vengo Yo a tu voluntad y de lo que hoy pediste os te daré, y te seguiré dando hasta que demuestres a ti mismo y a mi Padre que eres el SER para hacer. Hermanos, ya no sigas usando el Padre en la vanidad, ya no sigas usando el poder en la vanidad, úsalo en la voluntad del Padre, porque mi Padre que está en lo secreto os te recompensará en público, a través de tus hechos.

Bendito eres en esta mañana de luz, como acabo de decirte y te seguiré diciendo, mucho tengo para darte, pero si aún no entiendes en este tiempo lo que vengo Yo a entregarte, vengo Yo a recordarte que eres, si Yo te dijera lo digno que hay en vosotros te confundieras, hermano, y te convirtieras peor de lo que eres aun. Bendito eres en el nombre de mi Padre os te digo, y sigue esta línea verdadera y ya no sigas perdiendo el tiempo usando el poder a tu propia conveniencia, y cuidado, párvulos, ten cuidado al usar el poder del Padre fuera del Redil, porque éste no es conmigo.

Benditos sean, hermanos y hermanas, Yo estoy siempre entre vosotros y por siempre lo estaré aunque no me veas, aunque no me sientas. Hoy, es un día más para vosotros, pero hoy puede ser todo para ti si así lo deseas, si así te conviertes y te demuestras en lo más interno lo maravilloso que es el Padre en cada uno del Yo hijo. Para siempre pueblo amado.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.